



Berliner
Morgenpost

30.01.2026

Presse-Mitteilung

Tierpark Berlin: Oma und Opa gehen auf uns!

Im Februar 2026 kostenloser Eintritt für Personen ab 65 Jahren

Während der Januar traditionell von Nachrichten über Preiserhöhungen und steigende Kosten geprägt ist, setzen die Zoologischen Gärten Berlin zu Beginn des neuen Jahres bewusst ein anderes Zeichen. So ist keine Erhöhung der Eintrittspreise von Zoo, Aquarium und Tierpark Berlin geplant. Darüber hinaus lädt der Tierpark als Zeichen des gesellschaftlichen Zusammenhalts und als Dankeschön an die Berliner*innen alle Personen ab 65 Jahren im Februar 2026 zu einem kostenfreien Besuch ein. Unterstützt wird diese Aktion von der Berliner Morgenpost und 105'5 Spreeradio.

„Gerade in herausfordernden Zeiten ist es uns wichtig, etwas zurückzugeben“, betont Tierpark- und Zoodirektor Dr. Andreas Knieriem. „Mit dieser Aktion möchten wir ein Dankeschön an Berlin aussprechen. Der Tierpark ist ein Ort für alle Generationen und wird seit jeher von der großen Unterstützung vieler Berlinerinnen und Berliner getragen. In der Vergangenheit war diese Solidarität für den Tierpark überlebenswichtig und sie wird es auch in Zukunft bleiben.“ Der kostenfreie Eintritt gilt für alle Gäste ab 65 Jahren an allen Tagen im Februar 2026. Um Wartezeiten vor Ort zu vermeiden, empfiehlt der Tierpark, die kostenlosen Tickets vorab online zu buchen. Tickets sind auch an den Kassen vor Ort erhältlich, hier kann es jedoch zu Wartezeiten kommen. Bei der Einlösung des Tickets ist ein Lichtbildausweis mit Altersnachweis vorzulegen.

Mit seiner weitläufigen Parklandschaft und den zahlreichen Tierarten bietet der Tierpark Berlin ideale Bedingungen für einen spannenden Winterspaziergang – sowohl allein als auch gemeinsam mit den Enkelkindern. „Ich würde mich freuen, wenn unsere Einladung viele Menschen, die bisher noch nicht bei uns waren, zu einem Tierparkbesuch mit der ganzen Familie animiert. Denn schnell wird man herausfinden, dass unser Tierpark zu jeder Jahreszeit besondere Erlebnisse bietet“, ergänzt Knieriem. Zu dieser Aktion wird sogar die beliebte Tierpark-Bahn aus dem Winterschlaf ‚geweckt‘. Jeweils samstags und sonntags bricht sie um 13 Uhr zu einer 60-minütigen Sonder-Rundfahrt mit neuem Streckenverlauf auf. Die gesamte Tour wird von einem Guide live kommentiert. Die limitierten Tickets sind im Online-Shop des Tierpark Berlin erhältlich. Auch das Terrassencafé Kakadu wird an den Wochenenden im Februar außerplanmäßig geöffnet sein.

Auch seitens der Politik wird die Aktion mit Blick auf die wirtschaftliche Wirkung ausdrücklich unterstützt. „Wenn der Tierpark Berlin in einer ruhigen Zeit mehr Menschen anzieht, gewinnt am Ende die ganze Umgebung: der Park selbst, die Gastronomie und der Bezirk. Genau darum geht es bei dieser Aktion“, betont Finanzsenator Stefan Evers. Der Winter gilt als die ruhigste Jahreszeit im Tierpark Berlin. Dabei zeigen sich viele Tiere auch im Winter aktiv. Besonders kälteresistente Arten, wie Eisbären, Elche und Co., sind ganzjährig draußen zu beobachten. Den wärmeliebenden Tierpark-Bewohnern kann im Regenwaldhaus, Giraffenhaus oder Affenhaus ein Besuch abgestattet werden. Der Tierpark Berlin hat derzeit täglich von 9 Uhr bis 16:30 Uhr geöffnet, letzter Einlass findet um 15:30 Uhr statt. Vom 2. bis 8. Februar 2026 sind in Berlin zudem die Winterferien.